

PAGE LOCALE DU PROGRES

Lundi 10 mars 2008 (article de M. Braiki)

FEYZIN

Fête de la femme : le sport au féminin

Du bar à la présidence, en passant par la trésorerie, les clubs vivent du dynamisme des mamans championnes pour faire vivre le sport à Feyzin. C'est le cas de Joëlle Ros et Gisèle Caparos, présidente et entraîneuse de Caparock, grâce à qui ont eu lieu les championnats de France de rock acrobatique, l'année dernière. Aide-soignante et dessinatrice, les marcheuses Corinne Dols (46 ans) et Catherine Forget (44 ans) de l'AFA (association feyzinoise d'athlétisme), accumulent les exploits. Sur le

macadam, et pendant plus de 20 heures, elles symbolisent le courage au féminin. Le full-contact de Feyzin compte cette année treize féminines. Au moment de percuter de leur tibia les paos ou les manchons, Séverine, Lætitia, Candice ou Oriana revendiquent une passion pour le sport de combats, demeurant à travers leurs rires, des bouts de femmes. « Les femmes à la danse et les hommes à la boxe, c'est un temps bien révolu ! », sourit l'entraîneur Gilbert Salvador.